

安全・安心な市民生活を応援

八街市消費生活センター

迷ったときは、一人で悩まず、お気軽にご相談を



災害に便乗した 悪質な修理業者に注意

★相談事例

訪問してきたリフォーム業者「台風で屋根瓦が浮いてる」と言われ、屋根を確認した際の写真を見せられ、修理を勧められた。「火災保険がおりれば実費負担なく工事ができる。保険の申請は無料で代行する。」と言うので、申込書にサインした。その後、知り合いの業者に写真を見せたら修理の必要はないと言われた。申込書には「保険適用前にキャンセルすると10万円かかる」と書かれている。契約をやめたい。

へ相談員のアドバイス

災害に便乗して、 unnecessary 住宅修理を契約させられたという相談が寄せられています。「火災保険が使えるので負担はない」「無料で保険の申請代行をする」などと勧誘されても、すぐに契約しないようににしましょう。

災害の被害を受けたら、慌てずに複数の業者から工事の見積もりをとり、検討しましょう。また、保険の適用対象となるか、申請はどのような保険会社を自身加入しているか、家族や周りの人は、高齢者や障がい者などの家に不審な

排水管の 高圧洗浄トラブルに注意

★相談事例

「排水管の高圧洗浄3千円」というチラシを見て、電話で依頼した。来訪した業者から渡された見積書は2万円を超えていたが、自分が家に呼んだので断ったら申し訳ないと思ひ、契約書にサインした。その後、同じ業者の別の人が家に来て「排水設備が老朽化しているの、全部交換したほうが良い。交換しないと家が傷んでしまう」と言われ、20万円の排水工事の契約を結んでしまった。

へ相談員のアドバイス

低価格を強調したチラシをみて、排水管の高圧洗浄を依頼したところ、高額な費用を請求されたという相談が寄せられています。

チラシに「〇〇円」と大きく記載されていても、その料金は1カ所あたりの費用である旨など、料金の条件や詳細な説明が小さな文字だったり、目立たない部分に記載されていたりすることがあります。チラシの内容をしっかりと確

認し、安さにつられて安易に依頼しないようにしましょう。また、本当に必要な作業なのか冷静に判断する必要があります。

排水管洗浄の契約をきっかけに、事業者からさらなる点検や別の作業の契約を勧誘される場合もあります。必要がない契約はきっぱり断ることも大切です。

※「相談員のアドバイス」は、相談事例のほかに、類似した相談のアドバイスも掲載しています。

消費生活センターからのお願い

消費生活センターへの相談は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、まずは電話での相談をお願いします。ご理解、ご協力をお願いします。

消費生活センター

☎ 443・9299

月曜～金曜日（祝日を除く）

午前9時～正午・

午後1時～4時

商工観光課

☎ 443・1405

まちのわだい

“やちまたの火” 採火式を開催しました



東京2020パラリンピックの開催に先立ち、千葉県聖火フェスティバルに送る「やちまたの火」の採火式を感染対策を講じながら、8月18日(水)にスポーツプラザで行いました。

採火式には、八街市自立支援協議会の5団体が参加し、持ち寄ったランタンの火をもとに「やちまたの火」が起こされました。北村市長から「やちまたの火」を託された八街市自立支援協議会長谷川会長により、フェスティバル会場である市原スポレクパークに届けられました。



左から八街市自立支援協議会長谷川会長・北村市長

八街市飲酒運転根絶宣言式を行いました



左から石井佐倉警察署長・北村市長

9月1日(水)、市役所において「八街市飲酒運転根絶宣言式」を行いました。飲酒運転の根絶に向けて、市民一人一人に「飲酒運転をしない、させない、許さない」という強い意志を持っていただくために、市としての飲酒運転根絶を宣言しました。

市内宝くじ売り場店舗にピーちゃん ナツちゃんのイラストが描かれてリニューアルしました

市内宝くじ売り場「八街イオンチャンスセンター」がリニューアルしました。新たな店舗を市民の皆さんに、より親しんでいただくため、八街市イメージキャラクター「ピーちゃん ナツちゃん」のイラストが描かれています。※9月22日(水)から「ハロウィンジャンボ宝くじ」が販売されます。この宝くじは市町村の振興を目的とし、収益金は協会を通じ各市町村に直接配分され幅広い事業に活用されます。

